



**Press Release**

**06/2019**

**Jakarta, 21 Juni 2019**

**“MOU Antara PT PP Presisi Tbk Dengan  
PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia Dan PT Equiport Inti Indonesia”**

Bertempat di Bali, PP Presisi (“PPRE”) menandatangani MOU dengan PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia (JPPI), yang merupakan entitas anak PT Pelabuhan Indonesia II (Pelindo II) dan PT Equiport Inti Indonesia (Equiport) yang merupakan entitas anak Pelindo IV.

Penandatanganan MOU tersebut dilakukan pada tanggal 20 Juni 2019, oleh Iswanto Amperawan selaku Direktur Utama PPRE, Bimo Widhiatmoko selaku Direktur Utama JPPI dan Jubliadi Patangke selaku Direktur Utama Equiport.

MOU tersebut memuat kesepakatan para pihak untuk melakukan kerjasama yang saling menguntungkan dalam bidang *project engineering*, peralatan berat, teknologi informasi serta sumber daya terkait lainnya yang dibutuhkan oleh pelabuhan-pelabuhan di bawah pengelolaan Pelindo II dan Pelindo IV.

“Potensi yang dapat digarap dari MOU tersebut sangat besar mengingat peran strategis pelabuhan di dalam negara maritim seperti kita seiring dengan upaya peningkatan pelayanan jasa kepelabuhan yang menjadi bagian integral dari peningkatan konektivitas”, ujar Iswanto Amperawan, Direktur Utama PP Presisi. “Bentuk kerjasama ini dapat terus ditumbuhkembangkan dengan kerjasama lainnya antar BUMN dan Entitas Anak sebagai bentuk sinergi BUMN”, harap Iswanto Amperawan.

---Selesai---

**Sekilas Mengenai PT PP Presisi Tbk**

PT PP Presisi Tbk merupakan perusahaan konstruksi terintegrasi berbasis alat berat terkemuka di Indonesia yang memiliki kapabilitas untuk menyediakan jasa konstruksi dari tujuh (7) lini bisnis yaitu *civil work, ready mix, foundation, formwork, erector*, jasa pertambangan terintegrasi, dan penyewaan alat berat yang memberikan *value added* kepada para konsumen. Perseroan menerapkan ERP-SAP dan didukung oleh *ISO Management System 9001:2015, Management Quality, ISO 14001:2007 Environmental Management System*, serta *OHSAS 18001:2015 Occupational Health and Safety* sebagai bagian dari *operational excellence improvement* Perseroan.

**Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:**

Benny Pidakso

Direktur Keuangan dan Sekretaris Perusahaan

PT PP Presisi Tbk

Telp. : (62-21) 824 83255

Fax. : (62-21) 823 0353

E-mail : [corsec@pp-presisi.co.id](mailto:corsec@pp-presisi.co.id)